

Un autre laboratoire de biologie moléculaire est inauguré à Cuba



Le laboratoire de biologie moléculaire de Matanzas est le septième du réseau national.

La Havane, 19 oct. (RHC)- Un laboratoire de biologie moléculaire a été inauguré ce dimanche à Matanzas, capitale de la province de même nom. Ce laboratoire aura la capacité d'effectuer jusqu'à un millier de tests PCR pour le diagnostic du Covid-19.

Le directeur de l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kourí (IPK) de La Havane, Manuel Romero, a souligné à la presse l'importance de la nouvelle institution pour le territoire de Matanzas et d'autres régions environnantes, dans le cadre de la lutte pour le contrôle du nouveau coronavirus.

Pour l'instant, ce laboratoire sera affecté au diagnostic du Covid-19 et au contrôle rapide de chacun de possibles foyers de la maladie. Mais, dans l'avenir, une fois que la pandémie sera passée, le personnel de ce laboratoire pourra faire des examens qui jusqu'à présent n'étaient réalisés qu'à l'IPK.

Le nouveau laboratoire de biologie moléculaire s'intègre ainsi au réseau national.

«Il est très important non seulement pour Matanzas mais encore pour les provinces attenantes comme Mayabeque, Villa-Clara et Sancti Spiritus. Il pourra même collaborer avec La Havane, parce que quand nous sommes en butte à une grande épidémie, les membres du réseau doivent s'appuyer les uns les autres».

L'expert a rappelé que Matanzas commencera à recevoir des touristes étrangers à partir du 25 octobre, après la réouverture de la célèbre et proche station de Varadero et les protocoles sanitaires pour garantir leur sécurité prévoient la réalisation de tests PCR.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/237212-un-autre-laboratoire-de-biologie-moleculaire-est-inaugure-a-cuba>



Radio Habana Cuba